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8月 26日下午，由北大安徽校友会、华

信药业联合举办的“北大富硒康、硒尔康

2011助力安徽北大学子暨北大学子成功经

验交流会”在省政府对面花园宾馆隆重举

行。相关部门领导、华信药业公司董事长朱

慧秋等出席会议并发表了热情洋溢的讲话。

在交流会上，华信药业向今年考取北大

的新生赠送800元的学习用品费，向经济困

难的北大新生资助8000元的全年学费，学子

父母们还获赠了华信药业提供的中秋大礼

包——富硒康、硒尔康。

为了让北大学子的成功学习经验及父

母老师的教育心得惠及安徽的教育事业，今

年华信药业还将制作“北大学子成功经验集

萃光盘”，在省内各地大卖场、超市免费发

放，让更多的在读学子及家庭从中受益，为

华信药业14年“关注教育、关心人才”又注入

了新的内涵。

华信药业助力安徽学子，北大新生梦想起航

星报讯（记者 沈娟娟） 下半年，合

肥市民和企业的经济生活将过得如何？

从房价到物价，从产业到节能减排，记者

从合肥市发改委获悉，一份“把脉”经济

的报告新鲜出炉。记者从报告获悉，今

年合肥不仅要力争新增10家企业上市，

房价涨幅不高于GDP和居民收入增幅，

还要将能耗降下去，目标初定4%以上。

合肥上市公司“家族”要添丁
“下半年将选择100家企业重点推进

上市工作，选择10～20家重点券商作为

战略合作伙伴。”合肥市发改委主任王厚

亮在合肥市第十四届人民代表大会常务

委员会第二十六次会议上做出这样的规

划，年内力争新上市10家企业。

记者昨日获悉，截至目前，上市皖企

总数已达75家，总量居全国第十，而来自

合肥市金融办的数据显示，合肥市上市

公司就已达到26家，占安徽上市公司数

量的1/3。

一位证券分析师告诉记者，上市公

司多意味着资本市场发达，企业上市则

拓宽了自己的融资渠道。

居民钱袋鼓得快赛过房价涨幅
从去年开始，面向房地产业的调控

风暴相继而来，根据合肥市发改委的相

关规划，下半年，合肥将严格执行国家房

地产调控政策，确保全市新建住房年度

价格涨幅不高于全市GDP、城镇居民可支

配收入增幅。

不仅如此，王厚亮透露，各类保障

性住房建设将于 10 月底前全部开工，

“全年新增公共租赁住房2.5万套，棚户

区改造 1.4 万户，廉租住房保障户数不

低于 1.5 万户，其中，廉租住房竣工 1483

套。”

经济增长能耗得下降且不低于4%
“经济增长和节能降耗都很重要。”

昨日，合肥市发改委相关人士告诉记者，

今年合肥将力争全年单位地区生产总值

能耗下降4%以上，完成全年节能减排目

标不成问题。

而记者从合肥市发改委了解到，下

半年将推广合同能源管理和循环经济典

型模式，在工业、商业等重点领域组织实

施20个以上重点合同能源管理项目，加

快淘汰落后产能，淘汰落后水泥产能20

万吨以上。

星报讯（记者 王玉） 北京机场安

检系统升级后，许多乘客因为安检时间

较长而误机。昨日本报许多读者打来电

话询问，合肥机场的安检系统是否也要

升级，乘客要提前多久到机场办理相关

手续。记者了解到，目前合肥机场安检

升级，即日起，乘客前往合肥机场乘机要

提前2小时到达机场。

记者昨日在合肥机场安检站采访

时了解到，合肥机场已接到安检升级通

知。升级后，合肥机场实行2级安检保

障。这也意味着安检的时间要相应延

长，同时检查内容也会增加。据介绍，2

级安检保障在安检中，安检人员将对乘

客进行仔细的检查。对于腰间的皮带

和脚上的皮鞋内部都将进行检查。必

要时乘客需要脱鞋和解衣袋配合安

检。对于行李检查也会非常严格。如

果包内有金属或者疑似物品，安检机将

会来回数趟扫描。

日前，国内机场安检升级，增加开

箱检查率，并随机安排旅客脱鞋检查，

造成安检口大批旅客滞留，部分旅客

因此误机。据悉，目前国内各大机场

的安检系统均不同程度地提升了级

别。安检级别提升，安检时间必然会

延长。合肥机场安检人员提醒广大乘

客，近期前往合肥机场，需要提前 2 小

时到达机场办理相关手续，以免耽误

出行。

合肥今年力增10家上市企业
居民收入增幅要“跑赢”房价涨幅

合肥机场安检升级

即日起，旅客要提前2小时候机

星报讯（查玮 高汛 周迪 薛辉 星级记者

徐涛） 记者昨日从蜀山区获悉，合肥本土动

漫明星黑脸大包公的“东家”——安徽樱艺缘

文化传播有限公司（以下简称“樱艺缘”）于近

日前往蜀山经济开发区考察，有意在合肥西部

城区投资建设一座大规模的动漫生态主题公

园。

《黑脸大包公》动漫作品汲取合肥本土包

公文化，加之流行的网络语言、诙谐的表达方

式，早在2007年举办的首届中国动漫创意产

业交易会上就出尽风头。据悉，拟建的动漫生

态主题公园会像迪斯尼乐园和芜湖方特那样

以动漫为主题。此外，整个主题公园将被珍稀

品种的花朵所环绕，利用先进的花卉养植技术

保证花朵四季常开等，凸显“原生态”。

据了解，为配合动漫生态主题公园建设，

蜀山经济开发区拟将园区划分为创意编剧策

划区、研发与孵化区和动漫人才培育学校

等。目前，开发区与樱艺缘公司已初步达成

合作意向。

星报讯（星级记者 徐涛） 昨日上

午，记者从合肥市蒙城路工大北区地下

通道施工现场获悉，4个通道中的3号通

道已被填实。最北侧通道中被塞进巨大

的圆形管道，而这将成为未来工大北校

区东西相通的唯一通道。

在位于合工大北区段的蒙城路下，3

辆挖掘机和翻斗车正源源不断向地下通

道中运送石块。施工人员将这些石块一

块一块地堆砌在通道中。记者还看到，

在原有的四个地下通道中，3号地下通道

已经被全部填实。同样，2号和4号通道

从东侧仍能看到出入口，但其西侧的出

入口和通道内部近半空间已被填实。

位于最北侧的地下通道处记者发

现，该通道丝毫没有将被填实的迹象。

而且该通道东侧出入口中已被推进了一

个巨大的混凝土管道。在该管道旁还临

时放着另一个同样的管道，管道内径远

远超过一人身高。根据最终确定的方

案，将在最大拱的2号通道中预留一个

2.5 米圆形空间，推进上述的混凝土管

道。随后会对通道与管道之间的空隙填

实，最后再将管道底部做平处理。这样

一个较以前稍小的新通道也就形成了。

其宽度1.5～1.8米 净高2.1米，容量可满足

两辆自行车对面通过。也就是说，目前

的四个通道，未来只会有一个“微型”通

道作为通行使用。

据悉，8月18日起进行的蒙城路合工

大地下通道维修改造施工将于下月8日前

完成，届时该段蒙城路得以加固，而目前

采取的车辆限高障碍也将取消。随即，11

条临时调整的公交线路也会恢复通行。

“黑脸大包公”
有望安家大蜀山脚下
合肥拟建动漫生态主题公园

省城多起毁绿案
系“白衣男”一人所为

“白衣男”已刑拘，毁绿原因未透露

星报讯（记者 张敏 鲁龙飞） 8月4日，省

城清溪路长丰路桥附近5棵树被砍；8月19日，

四里河路和柳林大道交口20棵杨树遭人恶意

“腰斩”；8月27日清晨5时30分许，东二环与

淝河路交口附近三棵成年梧桐树被恶意砍

伐。现场，白衣男子被民警当场抓获。记者昨

日获悉，几起毁绿案均是该白衣男子一人所

为。目前，砍树男子已经被庐阳刑警大队依法

刑事拘留。

记者昨天下午获悉，白衣男子在初审阶

段，如实交代了此前几起毁绿事件。合肥市园

林局公园管理处余主任告诉记者，白衣男子供

述了8月份以来单独实施的恶意毁绿事件。“其

中还有一起发生在大房郢水库的32棵树木被

砍的事实，但作案动机仍不明了。加上包河区

的这起一共作案四起！”余主任表示，该男子单

独流窜多区作案，砍伐数量较多，性质恶劣，

“如果没有及时抓到，肯定会再次实施作案，更

多的树木遭其毒手。”据估算，8月以来白衣男

子已流窜砍伐成年树木60棵左右。

目前，多起毁绿事件已引起省委副书记、

合肥市委书记孙金龙的高度重视并做出重要

批示，要求严查此案。据警方介绍，白衣男姓

付，系湖北人。但白衣男子到底为何接连恶意

毁绿，动机是什么？对此，负责此案的庐阳刑

警大队表示毁绿原因不方便讲。

蒙城路工大通道维修已填实3号通道
9月8日前施工结束，公交线路将恢复

施工人员正在填实地下通道施工人员正在填实地下通道


